

Date: 20/10/2021

التاريخ: 2021/10/20

Ref.: 134-2021

المرجع: 2021-134

**Boursa Kuwait Company**

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

**KUWAIT**

**دولة الكويت**

Subject: Disclosure regarding obtaining the Capital Markets Authority's Approval on the Prospectus for the issuance of bonds

الموضوع: افصاح بخصوص الحصول على موافقة هيئة أسواق المال على نشرة الاكتتاب الخاصة لإصدار سندات

With reference to the above subject, and in accordance with the provisions of Module 10 of the Executive Bylaws of the Law No. 7 of 2010, as amended, regarding the disclosure of material information.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 وتعديلاتهما بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية،

Please find enclosed the disclosure form of the material information regarding obtaining the Capital Markets Authority's approval for Gulf Insurance Group K.S.C.P. on the private placement prospectus for issuing bonds of up to KD 60 million.

تجدون مرفق لكم طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية المتعلقة بحصول مجموعة الخليج للتأمين ش.م.ك.ع. على موافقة هيئة أسواق المال على نشرة الاكتتاب الخاصة لإصدار سندات بقيمة لا تتجاوز 60 مليون دينار كويتي.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،



Khaled Saoud Al Hasan  
Chief Executive Officer



خالد سعود الحسن  
الرئيس التنفيذي

## نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

### Disclosure Form of Material Information

Date	20/10/2021	2021/10/20	التاريخ
Name of the Listed Company	Gulf Insurance Group K.S.C.P.	مجموعة الخليج للتأمين ش.م.ك.ع.	اسم الشركة المدرجة
Material Information	<p>We would like to inform you that Gulf Insurance Group K.S.C.P. has obtained the Capital Markets Authority's approval on the contents of the private placement prospectus for issuing bonds of up to KD 60 million.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ <b>Issuer:</b> Gulf Insurance Group K.S.C.P.</li> <li>▪ <b>Type:</b> Perpetual Subordinated Tier 2 Fixed and Floating Rate Reset Bonds</li> <li>▪ <b>Issue Size:</b> Up to KD 60mn</li> <li>▪ <b>Maturity:</b> The Bonds are perpetual and have no fixed maturity date. The Bonds will be callable after year 5</li> <li>▪ <b>Fixed Rate Tranche Bonds:</b> [4.50]% per annum payable semi-annually in arrears.</li> <li>▪ <b>Floating Rate Tranche Bonds:</b> [2.75]% over the CBK Discount Rate per annum (provided however that such sum shall never exceed the prevailing Interest Rate attributable to the Fixed Rate Tranche Bonds at that time plus 1.00%), payable semi-annually in arrears</li> <li>▪ The proceeds of the issue of the Bonds will be applied in or towards strengthening the capital position of the Company and for its general corporate purposes</li> <li>▪ <b>Manager and Subscription Agent:</b> Kamco Investment Company K.S.C.P.</li> </ul> <p>The aforesaid issuance has been approved by the Board of Directors (BoD) of Gulf Insurance</p>	<p>نود إفادتكم بحصول مجموعة الخليج للتأمين ش.م.ك.ع. على موافقة هيئة أسواق المال على ما ورد في نشرة الاكتتاب الخاص لإصدار سندات دين بقيمة لا تتجاوز 60 مليون دينار كويتي.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ المصدر: مجموعة الخليج للتأمين ش.م.ك.ع.</li> <li>▪ نوع السندات: سندات دائمة ومساندة من ضمن الشريحة الثانية لرأس المال ذات فائدة ثابتة ومتغيرة قابلة لإعادة التقييم</li> <li>▪ حجم الإصدار: بحد أقصى 60 مليون دينار كويتي</li> <li>▪ تاريخ الاستحقاق: السندات دائمة وليس لها تاريخ استحقاق مُحدد، ويمكن استدعائها بعد السنة الخامسة</li> <li>▪ فائدة السندات ذات شرائح المعدل الثابت: فائدة بمعدل ثابت [4.50]% سنوياً تستحق كل نصف سنة على دفعات.</li> <li>▪ فائدة السندات ذات شرائح المعدل المتغير: فائدة بمعدل [2.75]% سنوياً فوق سعر الخصم المعلن من بنك الكويت المركزي (شريطة ألا يتجاوز ذلك المبلغ معدل الفائدة السائد بالنسبة للسندات ذات شرائح المعدل الثابت في ذلك الوقت إضافة إلى 1.00%) تستحق كل نصف سنة على دفعات.</li> <li>▪ سوف تستخدم العوائد المحققة من إصدار السندات في أو لغاية تعزيز مركز رأس مال الشركة وللأغراض العامة للشركة.</li> <li>▪ مدير الإصدار ووكيل الاكتتاب: شركة كامكو للاستثمار ش.م.ك.ع.</li> </ul> <p>هذا وقد تمت الموافقة على الإصدار من قبل مجلس إدارة مجموعة الخليج للتأمين ش.م.ك.ع. في اجتماعه المنعقد بتاريخ 15 يونيو 2021. كما تم الحصول على موافقة وحدة تنظيم التأمين ("الوحدة") بتاريخ 12</p>	المعلومات الجوهرية

	<p>Group K.S.C.P. at its meeting held on 15 June 2021. Additionally, issuance approval was granted by the Kuwait Insurance Regulatory Unit ("IRU") on 12 August 2021 and the CMA issued its approval on 13 July 2021 for the Issuer to issue the Bonds. The disclosure of BoD's decision and the approvals of the IRU and CMA was postponed in accordance with the provisions of Article 4-3 of Module 10 of the Executive Bylaws of the Law No. 7 of 2010 regarding "Delaying Disclosure of Material Information".</p>	<p>أغسطس 2021 لإصدار السندات، وكذلك موافقة هيئة أسواق المال بتاريخ 13 يوليو لإصدار السندات 2021. جرى تأجيل الإفصاح عن قرار مجلس الإدارة والموافقات من قبل الوحدة وهيئة أسواق المال وفقاً لأحكام المادة 3-4 من الكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن "تأجيل الإفصاح عن المعلومات الجوهرية".</p>	
<p><b>Impact of the Material Information on the company's financial position</b></p>	<p><b>Upon issuance of the bonds, this will strengthen the capital position of the Issuer</b></p>	<p>حال إصدار السندات سيترتب على ذلك تعزيز مركز رأس مال الشركة</p>	<p>الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)</p>

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود. إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.


